

WNI

Jaga Kondisi Kesehatan Personel Pengamanan dan KPPS, Bidokkes Polda Kalbar Turunkan Petugas Kesehatan Lapangan

Safiyudin - KALBAR.WNI.OR.ID

Feb 17, 2024 - 09:26



PONTIANAK - Pastikan kondisi kesehatan personel pengamanan dan KPPS dalam keadaan baik dan sehat, Biddokkes Polda Kalbar, turunkan tim kesehatan lapangan (Tim Keslap) sejak pemungutan suara pada hari Rabu (14/02/2024) hingga sekarang, jumat (16/02/2024).

Kapolda Kalbar Irjen Pol Pipit Rismanto, S.IK., M.H., melalui Kabiddokkes Polda Kalbar Kombespol dr. Dafianto Arief, menjelaskan bahwa tujuan dari diterjunkan

personelnya sebagai Tim Kesehatan Lapangan adalah untuk mengantisipasi adanya kondisi kesehatan yang kurang baik pada personel pengamanan TPS maupun KPPS yang semenjak sebelum pencoblosan hingga saat ini memasuki masa penghitungan dan rekapitulasi suara di tingkat kecamatan.

"Kami terjunkan 5 Tim untuk melaksanakan pelayanan kesehatan dengan menggunakan sarana kendaraan R4 atau mobil Kesehatan lapangan", Kata dr. Dafianto Arief.

Ia mengatakan bahwa ini dilakukannya mengingat berdasarkan pengalaman pemilu sebelumnya yang banyak petugas polri dan panitia pemilu baik KPPS dan PPK yang drop kondisi kesehatannya sehingga mengakibatkan ada yang sampai meninggal dunia.

"Ini sebagai antisipasi jangan sampai ada personel pengamanan baik TNI - Polri maupun Panitia Pemilu (KPPS maupun PPK) yang kondisi kesehatannya kurang baik tidak ditangani sejak awal", jelas dr. Dafianto Arief.

Ia juga menambahkan bahwa sejak awal pelaksanaan Operasi Mantap Brata Kapuas 2023/2024, atas Perintah Kapolda Kalimantan Barat Irjen pol Pipit Rismanto, S.IK.,M.H, seluruh Personel yang terlibat operasi agar dicek kesehatannya.

"Meski awal pelaksanaan Operasi Mantap Brata Kapuas 2023/2024 sudah dicek kesehatannya, kita akan cek terus selama pelaksanaan tugas di lapangan, setidaknya ada tambahan vitamin sebagai penunjang stamina petugas, kita cek tensinya, kita cek apakah ada gejala-gejala sakit, apabila memang perlu dilakukan evakuasi akan kita lakukan secepatnya", tutur dr. Dafianto Arief.

Ia menghimbau kepada seluruh personel pengamanan dan panitia pemilu yang bertugas, untuk tetap jaga pola makan dan perbanyak minum air putih.

"Mengingat saat ini para petugas siang malam bekerja, maka perlu adanya tambahan asupan multivitamin sebagai penunjang stamina, kalau memang ada gejala kurang enak badan lebih baik segera dilaporkan kepada kami melalui radio HT yang ditujukan keposko OMB Kapuas 2024, agar segera ditangani", pungkas dr. Dafianto Arief. (CS)

Satuan Jajaran Polda Kalbar, Kabidhumas Polda Kalbar, : Polresta Pontianak Kota, Polres Mempawah, Polres Singkawang, Polres Sambas, Polres Bengkayang, Polres Landak, Polres Sanggau, Polres Sekadau, Polres Sintang, Polres Melawi, Polres Kapuas Hulu, Polres Ketapang, Polres Kubu Raya, Polres Kayong Utara,